

Feiern und neue Eindrücke sammeln

Fachbereich Biologie/Chemie der Universität Osnabrück lädt zum Tag der offenen Tür

Um zu zeigen, dass die Arbeit in einem biologischen Labor weder trocken noch steril ist, lädt der Fachbereich Biologie/Chemie der Universität am 16. Juni zu einem Sommerfest und Tag der offenen Tür ein. Veranstaltungsort ist das Foyer der Biologie sowie der Innenhof und die Freifläche vor dem Biologiehauptgebäude an der Barbarastraße 11. Die Veranstaltung beginnt um 16 Uhr mit einer Begrüßung durch den Dekan, Prof. Dr. Helmut Wieczorek.

Als Tag der offenen Tür richtet sich das Sommerfest auch an die Studierenden des zweiten Semesters sowie deren Angehörige. Darüber hinaus bietet das Fest Schülerinnen und Schülern eine gute Möglichkeit, einen Einblick in das Studium der Biologie zu erlangen. »Wir möchten mit dieser Veranstaltung ein breites Publikum auf die vielfältigen Aktivitäten im Fachbereich Biologie/Chemie aufmerksam machen. Gleichzeitig möchten wir die Gelegenheit nutzen, das neu eingerichtete Experimentelle Schüler-Lernlabor einer breiteren Öffentlichkeit zu präsentieren und der Stiftung Stahlwerk Georgsmarienhütte sowie der Deutschen Bundesstiftung Umwelt für ihre finanzielle Unterstützung zu danken«, so der Dekan des Fachbereichs, Prof. Dr. Helmut Wieczorek.

Für 17 Uhr ist der erste öffentliche Vortrag von Prof. Dr. Achim Paululat zum Thema »Wie Gene die Entwicklung steuern« vorgesehen. Um 18.30 Uhr gibt es den zweiten Vortrag von Prof. Dr. Sabine Zachgo mit dem Titel: »2010: Jahr der Biodiversität: Wo kommt die Vielfalt des Lebens her und wo geht sie hin?« Anschließend besteht die Möglichkeit, an einer Führung durch den Botanischen Garten teilzunehmen. Für 20 Uhr ist der Vortrag von Prof. Dr. Roland Brandt mit dem Thema »Lernen und Vergessen« geplant. Um 21.30 Uhr folgt der letzte Vortrag von Prof. Dr. Jürgen Heinisch mit dem Thema »Die Wein-, Bier- und Bäckerhefe - viel mehr als Brot und Spiele«.

Öffentliche Führungen durch die Forschungslabore und das Schüler-Lernlabor werden in der Zeit von 17.30 bis 18.30 Uhr und 20.30 bis 21.30 Uhr angeboten.

Pressemitteilungen der Universität Osnabrück

Nr. 167/2010

Osnabrück, 2010-06-01

Herr Holl von der Stiftung Stahlwerk Georgsmarienhütte besucht das Schülerlabor Explain-OS am Tag der offenen Tür:

